

Altiservice segura 51 millones para invertir en sus dos estaciones de esquí



Font Romeu recibirá una fuerte inversión de 25 millones de euros en tres años

El operador francés de las dos estaciones de esquí de Font Romeu-Pyrenees 2000 y Saint Lary acaba de firmar una ronda de financiación de 38 millones con el Fondo de Inversiones Vauban Infrastructure Partners, propietario del 89% de las acciones. 9 millones más serán de recursos propios.

Altiservice ha finalizado una operación de refinanciación con el Fondo de Inversiones Vauban Infrastructure Partners, propietario del 80% de sus acciones. El objetivo es asegurarse **38 millones de euros** necesarios para las fuertes inversiones que deberá acometer en los dos próximos años en sus estaciones de esquí.

La operación se ha firmado con un conjunto de **entidades bancarias** lideradas por Caisse d'Épargne Midi-Pyrénées y Crédit Agricole Pyrénées Gascogne, así como por Crédit Agricole Sud Méditerranée, Banque Populaire Sud, Banque Populaire Palatine y Bpifrance.

Además de estos 38 millones, Altiservice recibirá **otros 9'15 millones** de fondos propios, y **otros 4** de los Fondos de Turismo Occitania. En total algo **más de 51 millones**, que según la compañía servirán para poner a las dos estaciones en el mercado del futuro del turismo de montaña, que pasa por **desestacionalizar** su oferta y no centrarla exclusivamente en el invierno y el esquí.

El año 2022 fue especialmente dinámico para Altiservice, ya que firmó la renovación de su concesión en **Font-Romeu Pyrénées 2000** hasta el año 2047 y al mismo tiempo comenzó su primera fase de renovación de remontes en **Saint-Lary-Soulan**, donde se ha colocado un telecabina y un telesila, se han

desmontado otros cinco aparatos, y para este verano se tiene previsto la instalación de un seis plazas desembrigable bautizado como Forêt.

Para Font Romeu hay previsto la instalación de **otros tres remontes**, cuya primera fase deberá comenzar este año con la instalación del nuevo telecabina Airelle, mientras que los telesillas Belvédère y Cara Nord se dejará para 2024 y 2025 respectivamente. A estas inversiones se les suman otras enfocadas en mejorar el frente de nieve, un nuevo Mountain Coaster o una gigantesca tirolina.

Dos nuevos telesillas y un telecabina para Font Romeu-Pyrenees 2000 La estación de esquí del Pirineo francés toma carrerilla a marchas forzadas. Tras la firma hace unos días de la prórroga de su contrato con Altiservice para 25 años más, se pone manos a la obra para renovar tres de sus remontes antes de 2025. **Noticias**, el 28/04/2022

Yves Rougier, director general de Altiservice, ha asegurado que

"Los últimos estudios de nieve realizados nos permiten decir que, en los próximos treinta años, podremos seguir esquiando en Saint-Lary y Font-Romeu. Hoy, pocos sectores económicos pueden mirar hacia 30 años al futuro.

"Altiservice demuestra con estas inversiones, su fiabilidad y su papel de apoyo a la economía de montaña y los pueblos. Con la etiqueta RSE*, el motor de Altiservice y de sus equipos sigue siendo el empleo local y el desarrollo económico sostenible de sus territorios. Vauban nos ha ayudado a llevar a cabo estos proyectos clave para la región, respetuosos con el medio ambiente y creadores de empleo."

*Certificado que garantiza que la empresa sigue una línea de conducta respetuosa con las personas, el medio ambiente y la sociedad

Hasta 2019, la mayoría de las acciones de Altiservice pertenecían a la compañía eléctrica Engie. Ese año **se vendió el 80% de sus participaciones** a BTP Impact Local, un fondo de inversiones especializado en proyectos pequeños y medianos administrado por la empresa Mirova, subsidiaria así mismo de Natixis Investment Managers (Groupe BPCE) y quién traspasó los activos a Vauban.

Antes de vender las acciones, Altiservice estuvo tratando de sanear sus números. Se desprendió de **Artouste** (que ahora continua sola) en Abril de 2018 tras cancelar el contrato, y unos años atrás hizo lo mismo con **Guzet** (en SAVASEM) y **Luchon-Superbagnères** (ahora en Haute-Garonne Montagne) Solo con estas estaciones se perdía entorno a los 2,5 a 2,7 millones de euros por año. Según dijo la compañía entonces, eran demasiado pequeñas para rentabilizar sus remontes, especialmente en el caso de las dos primeras.

Aunque se coqueteó con la posibilidad de quedarse **Cambre D´Aze**, finalmente esta estación formó la empresa Trio Pyrenées con **Formiguères** y **Porté-Puymorens** bajo el asesoramiento de N'PY. De esta manera Altiservice se ha centrado en **Saint Lary y Font Romeu-Pyrenees 2000**, así como la gestión de

otros dos activos: el nuevo telecabina de Toulouse (Téléo) y el teleférico de la Société Hydro-Electrique du Midi (SHEM) en Artouste.